



Foto: Hannes Rohrer

08. Februar 2023 / 20:00

Masako Ohta + Matthias Lindermayr

Mmmmh

schwere reiter musik

Ohta und Lindermayr sind zwei in München lebende Künstler:innen, die beide an einer Vielzahl von Projekten gearbeitet haben. Lindermayr wird als Jazz-Solist geschätzt, während Ohta für ihre Arbeit in der klassischen und zeitgenössischen Musik bekannt ist, wo sie regelmäßig Projekte unternimmt, die Genres und Disziplinen überbrücken. Die beiden lernten sich 2019 bei der Preisverleihung des Musikförderpreis der Stadt München kennen, wo sie schnell merkten, dass sie die Musik des/der jeweils anderen lieben. Von diesem Auftritt an beschlossen sie, sich zu treffen, um gemeinsam zu improvisieren. Wenn sie sich trafen und spielten, waren sie frei und folgten der Musik, wohin sie sie führte. Als es an der Zeit war, ihre Musik als Duo in ein Album zu verwandeln, verfolgten sie weiterhin diesen intuitiven Ansatz. Das Album "Mmmmh" erschien im Herbst 2022.

Weitere Informationen siehe

[www.masako-ohata.de], [www.matthiaslindermayr.de]

Kartenreservierung

https://www.schwerereiter.de/files/detail_cal.php?id=748

Masako Ohta (Klavier), Matthias Lindermayr (Trompete)

Normalpreis 1: 17 € / erm. 10 €

Adresse: schwere reiter, Dachauer Straße 114 a, 80636 München

Verkehrsbindung: Tram 12, 20, 21 oder Bus 53, Haltestelle Leonrodplatz

Eine Initiative von TanzTendenz München e.V., PATHOS München e.V. und scope – Spielraum für aktuelle Musik im Kreativquartier. Gefördert durch das Kulturreferat der Landeshauptstadt München.